

Fecha: 01-02-2026

Medio: El Ovallino

Supl. : El Ovallino

Tipo: Noticia general

Título: "Las razones responden a una mala evaluación de su gestión"

Pág. : 7

Cm2: 381,1

VPE: \$ 437.093

Tiraje:

1.500

Lectoría:

4.500

Favorabilidad:

No Definida

DELEGADO PRESIDENCIAL SOBRE RENUNCIA DE SEREMI DE SALUD

# "Las razones responden a una mala evaluación de su gestión"

EQUIPO EL OVALLINO

Región de Coquimbo

El delegado presidencial regional de Coquimbo, Galo Luna Penna, descartó que la salida del exseremi de Salud, Darío Vásquez, haya estado marcada por presiones políticas, y afirmó que la decisión se adoptó tras una evaluación desfavorable de su gestión, respaldada desde el Ministerio de Salud. Esto, en el contexto de una denuncia ingresada por un funcionario de la repartición ante la Contraloría General de la República, en la que se acusa la existencia de presiones tras la clausura de las piscinas del resort Rosa Agustina.

"Las razones de la renuncia de la autoridad responden a una mala evaluación de su gestión, y que están avaladas desde la Subsecretaría de Salud Pública", señaló el delegado en conversación con Diario El Día, enfatizando que la determinación no respondió a factores externos ni a controversias puntuales surgidas durante la temporada estival.

Luna explicó que, en cargos de confianza presidencial, las decisiones no solo deben sustentarse en criterios técnicos, sino también considerar su impacto social y económico, especialmente en una región donde el turismo

**Galo Luna aseguró que la salida de Darío Vásquez se debe a deficiencias en su trabajo, particularmente en la comunicación de riesgo y la proporcionalidad de las medidas sanitarias, y descartó cualquier tipo de presión política.**



La autoridad explicó en detalle los motivos de la desvinculación del seremi de Salud. CEDIDA

concentra una parte relevante de la actividad laboral. "Las autoridades que responden a una confianza del Presidente de la República deben necesariamente medir sus decisiones con un criterio con dimensión social y las consecuencias que pueden generar en la economía", afirmó.

En esa línea, precisó que uno de los aspectos observados por la Subsecretaría fue el manejo comunicacional de algunas situaciones sanitarias. "Lo que conversamos con la Subsecretaría de Salud es que hubo problemas en la comunicación de riesgo y la proporcionalidad de las medidas adoptadas para distintos casos", sostuvo.

Finalmente, criticó las dificultades en la implementación del plan de fiscalización durante el verano, particularmente en el trabajo conjunto con otras reparticiones del Estado. Según indicó, existió una negativa reiterada del entonces seremi de Salud a participar en operativos coordinados con equipos de seguridad para el control del comercio ilegal.

"Si queremos proteger la vida de las personas no podemos tener un sesgo o parcialidad; como Gobierno debemos cuidar todos los espacios en donde la población esté expuesta", subrayó.